Der Jodlerklub Heimelig wird neu eingekleidet

Baar An der 99. Hauptversammlung des Jodlerklubs wurden die Weichen für das Jubiläumsjahr 2019 gestellt. Im Zentrum stand die Neueinkleidung des Chors. Zudem gab es Änderungen im Vorstand.

Anlässlich des 100-Jahr-Jubiläums im Jahr 2019 sollen die Mitglieder des Jodlerklubs Heimelig in Baar komplett neu eingekleidet werden. Die Versammlung stimmte zudem der Erstellung einer Jubiläums-Festschrift zu. Kassier Noldi Koller präsentierte zum letzten Mal seinen Kassenbericht. Er übergab sein Amt an den bisherigen Beisitzer Franz Bucher, Als neuer Beisitzer stellte sich Jürgen Dahm zur Verfügung. Mit Markus Bacher und Mario Burri wurden zwei junge Kameraden in den Jodlerklub Heimelig aufgenommen.

Nach dem letztjährigen Erfolg findet das Muttertagskonzert am Samstag, 12. Mai, erneut in der Kirche St. Martin in Baar im Anschluss an die Jodlermesse statt. Zusätzlich wird erstmals der Sonntagsgottesdienst in der Kirche St. Wendelin in Allenwinden mit der Jodlermesse umrahmt.

Für den Jodlerklub Heimelig Baar: Daniel Oberle

Hinweis

Weitere Infos unter: www.jodlerklub-heimelig-baar.ch



Von links: Markus Bacher, Noldi Koller, Mario Burri, Franz Bucher, Jürgen Dahm.